

INSTRUCCIONES DE MATRÍCULA

Primer paso - Selección de asignaturas

Oferta de asignaturas

Es obligatorio elegir al menos el 50% de los créditos ECTS a cursar de alguna de las titulaciones de la Facultad de Ciencias Sociales, teniendo en cuenta que **sólo podéis escoger asignaturas del 2º Semestre (enero – junio)**:

- Grado en Trabajo Social
- Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos
- Grado en Sociología
- Doble Grado en Sociología y Ciencias Políticas de la Administración

IMPORTANTE: La oferta de la Facultad de Ciencias Sociales **NO incluye asignaturas en inglés**.

Se pueden también elegir [asignaturas de otras facultades](#) (hasta un máximo del 50% de los ECTS)

Existe también una oferta de [asignaturas en inglés](#) de otras facultades:

Las asignaturas de otras facultades no son siempre fáciles de conseguir. Hay que pedir las a las facultades una vez iniciado el curso y no siempre están disponibles, especialmente las de inglés.

Proceso para seleccionar una asignatura:

En [Oferta de Asignaturas](#): Seleccionar el **Grado elegido** – Clicar “**Plan de Estudios**” – Clicar “**Ver ficha**” – Seleccionar “**Grupo**” para elegir el horario más conveniente.

Dentro del Grupo, es muy importante comprobar el **idioma** (tenemos asignaturas impartidas en nuestro idioma local valenciano) y el **semestre** adecuados para vuestra estancia (hay asignaturas 1º semestre, 2º semestre curso completo).

En “**Guía Docente**” encontrarás un resumen de los contenidos de la asignatura

La matrícula NO se hace on-line. La haremos nosotros en la Facultad.

Segundo paso – Elaboración del learning agreement

Una vez seleccionadas las asignaturas y firmadas por vuestro coordinador de origen, enviar una copia del learning agreement a vuestro coordinador ([contacto coordinadores](#)) para su revisión previa a vuestra llegada.

Tercer paso – Asignación de mentor

Se os ha asignado un Mentor estudiante para ayudaros en cualquier cosa que necesitéis en relación con vuestra estancia en Valencia, información de la ciudad, de la vida estudiantil, etc. Vuestro mentor contactará con vosotros por e-mail.

Cuarto paso – Recepción por parte del Servicio de Relaciones Internacionales

Jueves, **26 de enero de 2017 de 9:00 h a 11:30** en el Aula 101 del Aulario Norte (Campus dels Tarongers)
Avenida dels Tarongers s/n

Quinto paso – Recepción en la Facultad de Ciencias Sociales.

Jueves, **26 de enero a las 12:00** en la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias Sociales. (Avd. dels Tarongers, nº 4b. Localizada en el entresuelo de la Facultad: entre la planta baja y el primer piso)

Presentación de los diferentes coordinadores de movilidad y entrega de material informativo. Se os proporcionará el usuario y contraseña para acceder a los servicios de la universidad.

En ella debéis entregar la siguiente documentación:

- El impreso de matrícula (Anexo I) cumplimentado. (se adjunta modelo relleno: Anexo I ejemplo)
- Copia del Learning Agreement inicial
- 1 fotografía (no pegar en el impreso)

Sexto paso – Matrícula y modificaciones

Os matricularemos de las asignaturas que consten en la ficha de matrícula y learning agreement que nos entregaréis el día 26 de enero en la reunión o con anterioridad por e-mail enviado al coordinador.

Posteriormente se irán realizando los cambios de matrícula que sean pertinentes y que acordéis con vuestros coordinadores. Podéis contactar con ellos en los [horarios de tutoría](#).

El plazo máximo para modificaciones de asignaturas será el 24 de febrero.

Séptimo paso – Inicio del Segundo Semestre

El Segundo semestre comienza el Lunes **30 de enero de 2017**. Podéis asistir a los cursos seleccionados aunque aún no estéis todavía matriculados en todas las asignaturas, ya que el proceso de matrícula puede durar unos días.

[Calendario académico 2016-17](#)